



## Mercredi 15 mars était le premier round des...

publié le 15/03/2023

Mercredi 15 mars était le premier round des compétitions UNSS d'ultimate frisbee. Nous partions avec 4 équipes composées d'élèves de la 6ème à la 3ème.

Ils ont tous été valeureux, combattifs et ont porté haut les couleurs des Salières.

Résultat : ils sont champions départementaux et devront défier d'autres équipes lors des championnats académiques du mercredi 22 mars à Cognac.

Repos maintenant

Félicitations pour ce beau moment de sport et de partage.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.